

Gemeinde Mainhausen, Freitag, 9. Oktober 2015

## Eine Klangstunde im Farbenland



"Ist das ein Ufo?" wollen die Kinder aus der Kita "Farbenland" wissen, als eines Morgens eine Erzieherin ein ganz besonderes Instrument mitbringt.

Es ist eine "Hang" ein bauchiges Instrument aus Metall und wenn man mit den Fingern vorsichtig drauf klopft, ertönen ganz besondere Klänge. Man hört die Töne nicht nur, man kann sie auch spüren. Alle Kinder wollten es ausprobieren und mit ein paar Klangbausteinen und Glöckchen dazu gibt es bald ein tolles Konzert. Es ist sehr schön mit anzusehen, mit wie viel Freude die Kinder bei der Sache sind und dabei ihren Instrumenten Töne entlocken und einen eigenen Rhythmus finden können.